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青海体工队队长杨海宁曾说：“青海派出了
汪成荣，给了他这个机会，他才获得了荣誉，拿
到了奖金。我们不派你去，派个阿猫阿狗不也
一样吗？”

汪成荣的弟子祈顺对此表示，固然有很多
人帮过他们，但汪成荣是决定性的：“如果没有
汪导，我不可能是奥运会马拉松冠军。”

带残奥运动员和普通运动员不一样，比如
全盲运动员需要引导员，半盲则不需要，很多细
节的东西，都是汪成荣一点点落实的。祈顺和
张振表示，汪成荣一直对运动员很照顾，“训练
中严格，生活中关心”。正因为汪成荣的努力，
本被排除在冲金重点以外的中长跑才拿了三
金。 特约记者 何鹏楠 梁军

作为全国政协委员的恒大集团董事局主
席许家印近日踏上了两会之旅，他在自己的
提案中表示，中国足球存在着伪职业化、硬
件设施差和足球人口不足三大问题，并提议
从建立职业联赛独立运营机制、兴建大型专
业足球场和加快扩大足球人口三个方面解
决问题。许家印表示，中国足球职业化已经整
整20年，但行政指令依旧横行，“伪职业化”倾向
明显。

“特别是目前运营中超联赛的中超公司，表
面上是独立的公司法人，实质上隶属于中国足

协；表面上运营整个联赛，实质上局限于项目招
商，功能相当于欧洲国家足球职业联盟下的一
个商业部。”许家印在提案中说。 小恒

传C罗与模特女友分手
恩爱瞬间成往事？

据媒体报道，皇马的C罗已经与模特女
友伊莲娜分手，两人曾经计划在2012年欧洲
杯结束之后迈入婚姻殿堂，但是俄罗斯名模
却将生活中更多时间放在了模特事业上，长
期居住在美国，距离让两人近期时常争吵，而
两人最后一次出现在公众眼中还要追溯到今
年的1月5日，当时C罗与伊莲娜被狗仔偷拍
到一起乘车返回马德里的家中。 小新

刘翔发短信为缺席两会道歉
称要用佳绩向两会献礼

昨天上午，全国政协十一届五次会议体育
界别委员小组讨论会在北京会议中心进行。
体育界别委员刘翔因备战田径室内世锦赛而
缺席。在讨论政协常委会工作报告前，全国政
协教科文卫体委员会副主任、前国家体育总局
副局长胡家燕，向参会的委员们宣读了刘翔发
给她的手机短信。刘翔短信全文如下：

“我因参加3月9日土耳其世界田径室内锦
标赛现正在欧洲备战训练，非常遗憾缺席全国政
协十一届五次会议，少了一次与体育组全体委员
参政议政的机会。虽然我身在国外但心系政
协。我将认真专注备战训练以优异成绩向两会
献礼！请代表我向体育组全体委员问好！感谢
他们一直以来对我的关心、帮助与支持！刘翔。”

对于刘翔因参赛缺席政协大会，体育组的
委员们大多表示理解。胡家燕认为，刘翔是认
真履职的，每年尽很大努力来参加政协会议，有
重要比赛也是提前请假，是履行了组织手续的。

人民

要是联赛踢砸了还值这个价吗？
大三女生8万元买下阿内尔卡球衣

阿内尔卡踢热身赛的一件球衣值多少
钱？昨天，一位来自上海海事大学的大三女
生给它定了让人目瞪口呆的价格——8 万
块！昨天，在上海申花和上海东亚的热身赛
中场休息时，一位开着宾利车来看球的女大
学生以8万元的高价拿下了阿内尔卡的球衣，
事后据报料，该女生的身份是富二代。 都快

小牛终止连败 雷霆闷别连胜
据新华社电 上赛季西部总决赛的

两支球队在昨日的NBA赛场上命运迥异，
小牛队主场102∶96战胜爵士队结束四连

败，而雷霆客场 90∶97不敌老鹰队，七连胜
作古。

诺维茨基摆脱了近期的低迷，砍下全场
最高的40分（赛季新高），“喷气机”特里替补
出场得到22分，易建联得到2分19秒的上场
时间，无分进账。

另一场比赛中，坐镇主场的老鹰队迎来
了杜兰特和韦斯特布鲁克领衔的雷霆队。主
队的约什·史密斯在比赛中大放异彩，全场攻
下赛季最高的30分和12个篮板。雷霆“双子
星”合力砍下 60分，杜兰特拿到了最高的 35
分，但关键时刻他连续投篮“打铁”，没能率领
球队自2010年2月后再次取得八连胜佳绩。

时间嗖嗖地过，2012年3
月 4日，真是一个普通而特
殊的日子！在这天，丢3落
4，说3道4，颠3倒4，勾3搭
4，朝3暮4，不3不4 ……

残奥得金牌全靠运气残奥得金牌全靠运气
派个阿猫阿狗不也一样吗？派个阿猫阿狗不也一样吗？
百万巨奖有人没分到所以眼红了百万巨奖有人没分到所以眼红了
汪成荣说青海残联某领导就是告密者汪成荣说青海残联某领导就是告密者

继日前爆出青海省体工
一大队之所以知道自己获
奖，是因为有人告密这一信
息后，昨天汪成荣进一步爆
料，这位告密人的身份是青
海省残联的某位领导。此
外，汪成荣还表示，在其为青
海省争得荣誉后，不但没有
得到任何奖励和表彰，甚至
残联领导还将其所取得的成
就戏言成“靠运气”，这让汪
成荣难以接受。另外，青海
体工队队长杨海宁曾说：“青
海派出了汪成荣，给了他这
个机会，他才获得了荣誉，拿
到了奖金。我们不派你去，
派个阿猫阿狗不也一样吗？”

千万美元“诱惑”里皮？
恒大说没这回事儿

据新华社电 针对近日意大利媒体关于广州
恒大开出千万美元合同希望引进意大利名帅里
皮的报道，广州恒大俱乐部昨日否认了这一消
息，称“目前恒大和里皮没有任何接触”。

恒大俱乐部一位高层在接受记者专访时表
示，“这些传闻都只是猜测，我可以说，目前我们
和里皮没有任何接触”。

3日，意大利足球的权威媒体《米兰体育报》
报道，称最近恒大和里皮一直在接触，并为“银
狐”开出了高达 1000万美元年薪的合同。这则
消息发布后，引发了意大利媒体和国内媒体的疯

狂转载。其实，关于里皮加盟恒大的传闻早在去
年7月就已经被传得火热，当时有媒体报道恒大
700 万欧元年薪邀请里皮。但这次《米兰体育
报》大幅版面的报道，显得更加“煞有介事”。

目前，广州恒大教练李章洙已经带领球
队到达韩国准备亚冠联赛首场对全北现代队
的比赛。从这一段的情况来看，铁帅面对记
者时频频皱眉，毕竟，联赛卫冕和亚冠“保八
争四”的目标，让铁帅承受着很大的压力。而
恒大 1 日就早早出征韩国，就是希望能静下
心来准备亚冠。

■残奥金牌教练拒交
百万奖金被停职·跟进报道

残联领导绕了半天就是要分钱

昨日，残奥会金牌教练汪成荣透露，在残
奥会夺金回归省里后，青海省残联的一位领导
竟然向上级领导吹嘘并戏言：“我们得一块金
牌就跟在麻将桌上打牌和牌一样都靠运气。”

据汪成荣介绍，他回到省里之后，除了“中
残联”的奖金，他没有拿到一分来自省里的奖
金，也没有开任何的表彰大会。

汪成荣说：“最先将我获奖的消息捅给体
育局的，是残联的一位领导，他在得知我拿到
中残联的奖金后，想探我到底拿了多少钱。他
当时给我下套，说他曾向中国残联给我申请
130万元的奖金，问我到手多少，还向我表示祝
贺，说什么还可以在2012年伦敦奥运会再次合
作。不过他说了半天，主题还是希望我能把钱
如实上报、上交重新分配。我不肯上交奖金，
所以他把这事反映到局里，局领导才让体工队
查这件事。”记者昨日试图联系该领导，但其电
话一直无人接听。

汪成荣昨天也表示将以自己的遭遇为鉴，
呼吁立法。青海体工大队方面也表示准备跟汪
成荣对簿公堂。但西安维恩律师事务所的党小
伟律师认为，这场官司法院不一定受理，焦点就
在于汪成荣国家工作人员的身份。

党律师表示：“如果那名教练（汪成荣）是事
业编制内的工作人员，他与体工大队就不是平
等的民事主体，体工大队要起诉他，法院应该不

会受理。”
谈到这笔钱究竟该归谁，党律师表示：“老百

姓在认识上有一些误区，认为一发生纠纷就想到
法律。这件事，我觉得个人与单位之间应事先约
定利益分配。如果（青海）体工大队认为组织也享
有残奥会奖金分配的权益，就应该事先与相关各
方协商一致。在没有事先约定的前提下，要求个
人交出奖金，并单方面制定分配原则是不妥的。”

律师认为有无事先约定很重要

残奥会夺金队员：“阿猫阿狗”怎能带出冠军
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